

鳴見台歯科クリニック新聞

VOL.41 2015/3/10 発行

095-814-1381



こんにちは。
外海の海岸で潮干狩りを楽しむ家族を見かけるようになりました。いよいよ本格的な春を迎えます。
この季節は卒業式や入学式、就職、転職などの行事が見白押しですね。
今月もチェリーのように可愛らしいスタッフで明るく診療に取り組んでいきます。
今回で第四十一回目の鳴見台歯科クリニック新聞です。患者様とのコミュニケーションの場と考えておりますので、ご意見・ご感想などがございましたら宜しくお願ひ致します。



鳴見台歯科クリニックのホームページには楽しい話題が満載です。患者様の声も好評ですので是非ご覧ください。



診療室にモニターとカメラが一体型のピクトを設置しています。この装置を使用して、口腔内の虫歯や歯ぐきの状態を確認できます。



診療室の大きな窓にジェルジエムという飾りを張り付けています。外の風景とコラボして心が和みますよ。

もうすぐ暖かい日差しが訪れますね。花壇の草木に小鳥が飛んできて、毎日楽しそうに歌っています。今年家族で花見に出かけたいなあ。これからも皆様のお口の健康に役立てるように頑張っていきます。

院長の一言